

ふるさとの家郡山ニュース

第2号

本年もよろしくお願ひいたします。

旧年中は大変お世話になりありがとうございました。

当ホームの2大イベント（敬老会・クリスマス会）も、多くのご家族様の参加をいただき、職員一同感謝いたします。

本年もよろしくお願ひいたします。



「介護」から「快互」へ。お互いに快適な環境へ！！

おむつフィッターから「オムツ」の基本を学びました。ほとんどの職員が介護福祉士等の資格を有し、経験年数の長い職員が多く在職していますが、今回の研修で「オムツ」の機能を再確認し、気持ちの良いオムツを付けるということはどういうことかをあらためて考える機会となりました。職員も「オムツ」を試着して研修を受けましたが、適切な装着をしていると試着しているのを忘れるほどです！！

また、研修を受けて、オムツを付けている方は本当にオムツが必要か？を職員で考える機会ができ、オムツはずしも試みることができました。入居されている方も職員もお互いに快適な環境をつくることができる「快互」を提供していきます。



門松作り

お願ひ！！

正月の準備で、門松を作りました。

「そっちを持って」「松はここでよかね」と言いながら、完成しました。



例年、業者からカレンダーを沢山いただくのですが、今年は不景気なのかカレンダーが不足していて、居室に飾るカレンダーがありません。よろしければご家族の皆様、ご持参していただけると助かります。

